

Volkvertretungen sowie in der Tätigkeit der Ständigen Kommissionen und der Räte in stärkerem Maße die Probleme eingehend zu behandeln, die das Leben stellt und die unsere Bürger am meisten bewegen.

Fragen der Abgeordneten und der Bürger sollten in den Tagungen unmittelbar beantwortet und der kollektiven Erörterung von Lösungsweisen noch mehr Raum gegeben werden. Von den Leitern und Mitarbeitern in den Abteilungen und Bereichen der örtlichen Räte wird erwartet, daß sie den gesellschaftlichen Kräften, beispielsweise den Wohnbezirks- und Ortsausschüssen der Nationalen Front, den verschiedenen Kommissionen, Aktiven und Beiräten sowie den Hausgemeinschaftsleitungen schnell und wirksam bei der Lösung der sie bewegenden Angelegenheiten helfen. Noch umfassender, und vor allem rechtzeitig sind die Bürger über sie unmittelbar berührende Vorhaben und Probleme zu informieren, um sie auch auf diese Weise zur Mitarbeit anzuregen.

Auch in der neuen Legislaturperiode steht die Arbeit mit den Eingaben der Bürger im Blickpunkt der örtlichen Volkvertretungen und ihrer Räte. Alle von der Bevölkerung unterbreiteten Hinweise und Vorschläge, Kritiken und Beschwerden sind von den zuständigen staatlichen Organen ordnungsgemäß zu bearbeiten, zu beantworten und für die Vervollkommnung der staatlichen Leitung zu nutzen. Jeder Bürger soll spüren, ganz gleich, ob sein Anliegen schon den Wünschen entsprechend erledigt werden kann oder ob dies zur Zeit noch nicht möglich ist, daß seine Ideen und Vorschläge auf gegriffen und seine Sorgen ernst genommen werden. Die Anstrengungen sind darauf zu richten, alles, was berechtigt und volkswirtschaftlich möglich ist, einer Lösung zuzuführen.

Die Wahlen zu den örtlichen Volkvertretungen haben erneut die Erfahrung bekräftigt, daß es überall dort gut vorangeht, wo die führende Rolle unserer marxistisch-leninistischen Partei in der staatlichen Arbeit weiter ausgeprägt wird. Deshalb ist es besonders wirkungsvoll, wenn die leitenden Parteiorgane gerade jetzt den neu gewählten Volkvertretungen, ihren Räten und den Abgeordneten sowie den Bürgermeistern ihre Hilfe und Unterstützung geben.

Die Autorität der örtlichen Organe unserer Staatsmacht und die Effektivität ihrer Arbeit werden in hohem Maße durch einen volksverbundenen Arbeitsstil und die Fähigkeit bestimmt, die Tatkraft der Werktätigen und aller Bürger für die Lösung der politischen, ökonomischen, sozialen und geistig-kulturellen Aufgaben im Territorium breit zu entfalten. Darum ist es für die Genossen so wichtig, auf den politischen Inhalt der staatlichen Arbeit und ihre Schwerpunkte Einfluß zu nehmen, die Tätigkeit der Abgeordneten gut zu unterstützen, ihre Fähigkeiten und Erfahrungen noch mehr zu nutzen.

Den Parteigruppen in den Volkvertretungen und ihren Räten sowie den Grundorganisationen in den staatlichen Organen ist durch die Kreisleitungen wirksam zu helfen, eine lebendige, mit der Lösung der Planaufgaben eng verbundene Parteierziehungsarbeit zu leisten. Eine vorrangige ideologische Aufgabe der Leitungen aller Parteiorganisationen ist es, die Mitglieder unserer Partei noch besser zu befähigen, aus gesamtgesellschaftlicher Sicht ihre kollektive und persönliche

Die Arbeit mit den Eingaben im Blickpunkt

Die Hilfe der Partei für die Abgeordneten